
様式第２号（第９条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 第１０回ふじみ野市地域公共交通活性化協議会 

開 催 日 時 
平成２９年８月１０日(木) 

開会時刻 午後１時３０分  閉会時刻 午後２時３０分 

開 催 場 所 ふじみ野市５階執行部控室 

出席した者の氏名 

役職名 氏名 役職名 氏名 

会長 久保田 尚 委員 柳沢 俊男 

委員 高畑 博 委員 宍戸 千恵 

委員 山崎 俊明 委員 水谷 敏彦 

委員 原口 一郎 委員 藤田 幸也 

委員 菊地 誠（代理） 委員 真家 正人 

委員 小谷 義行 委員 川角 和嗣 

委員 梶村 善忠 委員 新井 操 

委員 芦川 幸吉 委員 藤倉 英行 

委員 風間 和江 委員 平野 由紀 

会 議 の 議 題 

(1)平成２９年度役員選任について 

(2)平成２８年度決算報告 

(3)平成２８年度市内循環ワゴン実証運行実績(報告) 

(4)平成２９年度ふじみん号本格運行後の評価・検証 

(5)その他（広告、時刻表抜粋版等） 

会 議 の 公 開 又 は 

非 公 開 の 別 
公開 

会議の非公開の理由 ― 

傍 聴 人 の 数 ２人 

発 言 の 内 容 別紙「発言の要旨」のとおり 

会 議 資 料 別添のとおり 

事 務 局 都市政策部都市計画課 

議事の確定 

確定年

月 日 
平成２９年９月  日 

記 名 

押 印 

役職名 

 

会長  久保田 尚     ○印       
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別紙 

発言者 発言の要旨 

 

 

新井委員 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

久保田会長 

 

 

 

 

 

久保田会長 

 

 

久保田会長 

 

 

久保田会長 

 

平野委員 

 

 

事務局 

 

 

 

宍戸委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

４ 議題 

(1) 平成２９年度役員選任について 

 事務局で案はありますか。 

 ご提示させていただきました案のとおり、会長を久保田委員、副会長

を新井委員、監事を梶村委員、芦川委員にお願いしたいと思います。 

宜しければ事務局より提案させていただいた案のとおりとしてよい

か、お諮りしたいと思います。 

【異議なし】 

(2) 平成２８年度決算報告 

ただいま、事務局からの説明及び梶村委員より監査報告がございまし

たが、ご質問等ございますか。ないようですので、議題２についてお諮

りしたいと思います。議題２の平成２８年度決算報告について、原案の

とおり承認される委員は挙手をお願いします。 

【全員挙手】 

賛成多数でございますので、議題２の平成２８年度決算報告について

可決承認されました。 

(3）平成２８年度市内循環ワゴン実証運行実績(報告) 

 平成２８年度の取り組みについてご質問等ございますか。これを踏ま

え、平成２９年度本格運行後の評価・検証をしていきたいと思います。 

(4) 平成２９年度ふじみん号本格運行後の評価・検証 

ただいま、事務局より説明がございましたが、ご質問等ございます

か。 

 モニタリング便は、利用者からの要望により運行しているのか。 

また、平成２９年度の利用実績が伸びているという事は、周知が図ら

れた結果なのか。 

 モニタリング便は協議会でも審議していただき、また、市民の方の声

がありましたので、実証運行で走行しています。 

利用実績が伸びている要因は、市民の要望に応えた結果やふじみん号

自体の認知度が上がってきたことが考えられます。 

 モニタリング便で土橋からふじみ野駅を利用しているが、来たワゴン

の表示が違っていた。また、時刻表を見るとモニタリング便だけ色が違

うので、運行しているのかわかりづらい。もう少し周知した方がよいの

ではないか。 

 Ｂコースのモニタリング便は、朝一番で運行会社の山手ケアサービス

の事務所からＣコースの大井総合支所に向かう便を空車で走らせるので

はなく、この便をモニタリング便として運行させています。Ｃコースの

マグネットを貼ったまま運行してしまったかと思います。今後は、この

ようなことがないように徹底してまいります。また、周知につきまして

は、検討してまいります。 
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久保田会長 

 

事務局 

 

久保田会長 

 

久保田会長 

 

事務局 

 

久保田会長 

 

 

久保田会長 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久保田会長 

水谷委員 

事務局 

久保田会長 

 

 

 

久保田会長 

 

 

 

 

事務局 

 モニタリング便は朝一番か最終便であり利用者が少ないのは何か理由

があるのか。 

現状では把握できていません。今後、利用者にアンケート調査を実施

していきますので、そこで確認していきたいと考えています。 

なにかご意見ありますか。ないようでしたら、引き続き評価を継続し

ていきたいと思います。 

公費負担率８５％未満が本格運行の目標ですが、今の状況から予測す

ると見通しはどうか。 

今の実績から推移すると達成できると思われます。計算根拠としまし

て２．７人/便を達成すれば公費負担率８５％を切ることができます。 

ほかにご質問等ございますか。ないようですので、引き続き運行状況

を注視していくことで進めます。 

(5) その他 

  その他について、事務局から説明をお願いします。 

資料４をご覧ください。その他としまして、２点ほどあります。 

まず１点目、広告ですが、公費負担率をさらに下げ、運賃収入を上げ

る策としまして、ふじみん号に広告の掲載を考えています。掲載料金

は、一般的な価格を参考に資料のとおりとしたいと考えております。ま

た、掲載内容等については、ふじみ野市有料広告取扱要綱に準じていた

だきます。 

２点目ですが、集合住宅等の掲示板に掲示する用の時刻表抜粋版で

す。商業施設等にも掲示して利用増加を期待しています。以上、２点に

ついてお諮りします。 

なにかご質問等ございますか。 

集合住宅からリクエストがあった場合、対応できるのか。 

リクエストがあれば対応していきます。 

ほかにご質問等ございますか。ないようですので、お諮りします。ふ

じみん号の広告掲載について、集合住宅等への時刻表抜粋版の掲示につ

いて、承認される委員は挙手をお願いします。 

【全員挙手】 

全員の挙手をいただきましたので、承認されました。 

 以上をもちまして、本日の議事は全て終了いたしました。皆様には、

円滑な議事の進行に御協力いただきまして、誠にありがとうございまし

た。 

５ 諸連絡について 

次回、第１１回ふじみ野市地域公共交通活性化協議会の開催につい

て、年度末に予定しております。詳細な日程等が決まり次第、皆様に御

連絡させて頂きます。宜しくお願いします。 

 

‐散会‐ 

 


